



# En Palacio señalan al titular de Grupo Alfa por las críticas del CCE a la reforma judicial

Sospechas de los nexos de Fernández Garza con la oposición y de su influencia sobre Cervantes.



El Gobierno atraviesa un momento de alta tensión con el empresario por las críticas del CCE a la reforma judicial. En una semana Andrés Manuel López Obrador atacó a los hombres de negocios desde su conferencia matutina, habló de sus ganancias en este sexenio y este viernes dijo estar satisfecho de que a lo largo de su presidencia no estuvo obligado a convivir demasiado con los magnates.

En Palacio Nacional el malestar con el poder económico no se concentra en Francisco Cervantes, a quien se asume, igual que sus antecesores, como un emisario de los intereses reales. Según comentan en el entorno presidencial, detrás la embestida de Cervantes contra la reforma está un grupo de capitanes de empresa conducido por Álvaro Fernández Garza, hombre fuerte de Grupo Alfa.

Cervantes siempre ha sido visto por López Obrador como un emisario del poder económico de Nuevo León. Una relación que mayoritariamente se gestó en buenos términos, al punto que Cervantes se encuentra muy cerca de la próxima presidente, Claudia Sheinbaum.